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В горкоме, ВЛКСМ

213 июля состоялось очеред-
ное заседание бюро городского

комитета ВЛКСМ. Одним из
вопросов, рассмотренных па

бюро, была деятельность поли-
тических дискуссионных клу-

бов. Идея о создании подобных
клубов родилась в прошлом
году, когда в результате анке-
тирования молодежи о формах
политучебы стала ясна неудов-
летворенность большого числа

молодежи ее уровнем. Число
политшкол сократилось с семи

в 1988 году до двух в 1989
году, решено было тогда же
полностью отказаться от полит-

семинаров.
Реализуя решения XVI кон-

ференции по развитию полити-
ческой учебы, комитеты комсо-
мола совхоза «Родина», шко-
лы № 3, объединения «Ленин-
градсланец» и завода «Слан-
цы» в планах своей работы на-

метили создание политических

итоги
ВЫПОЛНЕНИЯ

ПЛАНА
КОМПЛЕКСНОГО СОЦИАЛЬНО-
ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИИ

РАЙОНА
за первое полугодие

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
По итогам работы за пер-

вое полугодие промышлен-

ностью района в основном

все показатели выполнены.

Объемы производства возрос-
ли на 18 процентов, теми

роста производительности

труда составляет 3,1 про-

цента.

Из 12 предприятий толь-

ко механизированный лесхоз

не обеспечил выполнение

обязательств по поставкам.

Причем полон^ение из меся-

ца в месяц ухудшается,

только за июнь недопостав-

лено продукции на 26 тысяч

рублей, а всего с начала го-

да на 84 тысячи, рублей.
Хотя в целом по району по

сравнению' с прошлым годоам

дисциплина поставок улуч-

шилась. Все предприятия

района выполнили план но

Производству товаров народ-

ного потребления. Сверх
плана выпущено товаров на

6,5 млн. рублей, в том чис-

ле на 2,7 млн. рублей выпу-

щено на рынок товаров, за-

купленных через Лен’фи.н-
торг заводом «Сланцы».
Почти в два раза увеличено

производство товаров для

населения на ЛПО «Ленин-
градсланец», на 71,8 про-

цента — рост на комбинате
«Стройдеталь», значитель-
ные темпы имеют мехлесхоз,

консервный завод, завод

резиновых изделий.
Надо отметить, что и в

натуральных единицах про-
изводство товаров увеличи-
лось, Более чем на 2,3 ты-

сячи штук ассортимента с

индексом «II» возросло про-

изводство на фабрике «Мо-
лодость», изделий для моло-

дежи выпущено больше на

687 штук, увеличилась по-

ставка на рынок мебели
лесокомбинатом, поставка в

местную торговую сеть

цельномолочной продукции,
резиновой обуви, цемента.

ТОРГОВЛЯ
План товарооборота вы-

полнен районом и всеми
торговыми организациями и

общепитом, достигнут очень

высокий темп роста — 118
процентов. Вместе с тем все
более обостряется дефицит
потребительских товаров в
торговле. Следовательно,
можно сделать вывод, что
рост товарооборота связан

с ценовым фактором, с од-
ной стороны, и ажиотажным

спросом населения на това-
ры. вызванным неуверенно-

1990 года

стыо покупателя в завтраш-

нем дне. И без того обост-
ренное положение на потре-

бительском рынке усугубля-
ется несоразмерным ростом

денежных доходов населе-

ния по сравнению с ростом

выпуска продукции промыш
ленностью. За первое полу-

годие 1990 года денежные

доходы населения возросли

на 8,8 процента, объем
производства — на 1 ,8 про-

цента; производительность

труда — на 3,1 процента.

Тем не менее надо отме-
тить, что ряд потребитель-
ских товаров просто исчез

с прилавков. Неудовлетвори-
тельно обеспечивается насе-

ление овощами и фруктами
в 1 весенне - летний период.
Неоднократны жалобы на

плохое обеспечение строи-

тельными материалами. -

УСЛУГИ
По-прежнему оставляет

желать лучшего наша сфера
услуг. План первого полуго-

дия районом не выполнен.

Наибольшее отставание до-
пустили — управление бы-
тового обслуживания (198
тысяч рублей), технический
центр «Орбита— сервис» (22
тысячи рублей), медицинское
объединение (13 тысяч руб-
лей), гороно (4, 1 тысячи руб-

лей), совхоз «Старополь-
ский».

Основными виновниками
надо считать, конечно, пред-

приятия. для которых обслу-
живание -основное предна-

значение. Пока довольно

робкие предложения посту-

пают в исполком от началь-
ника производственного уп-

равления бытового обслужи-
вания населения Л. М. Со-
колннского в части попыток
изменить сложившуюся
структуру управления, при-

(Окончание на 2-й стр.).

О СОЗЫВЕ 2-Й СЕССИИ

ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Повестка дня:

1. О состоянии и мерах по улучшению^ правопорядка,
выработке комплексной программы по борьбе с преступ-
ностью в городе и районе н мерах социальной защищенно-
сти работников правоохранительных органов.

2. Информация о ходе выполнения решения горсовета
(10-я сессия 20 созыва) по вопросу; «О задачах партийных,
организаций, Советов народных депутатов, трудовых кол-

лективов по реализации аграрной политики в современных
условиях».

Сессия созывается 9 августа 1990 года в 10 часов в

ДК горняков, большом зале.

Президиум Сланцевского городского Совета
народных депутатов.

дискуссионных клубов. К сожа-

лению, большая часть коллек-

тивов ВЛКСЛ1 заняла выжида-

тельную позицию, используя

прежцие формы политучебы,
ориентируясь на парткомы.

Сейчас из четырех заплани-

рованных клубов работают три,

кроме завода «Сланцы». Из
этих трех только клуб школы

№ 3 по-настоящему политиче-

ский и является центром под-

готовки политинформаторов.
Клуб «Юность» совхоза «Роди-
на» ориентирован больше на

досуговые формы работы, от-

давая предпочтение литерату-

ре и искусству. Клуб ЛПО
«Ленинградсланец» самый мно-

гочисленный. Возглавляется он

А. Н. Подсеваловым и поддер-

живается социально-политиче-
ской активностью шахтеров.

Заседания клуба проходят по

разнообразной тематике, в ат-

мосфере острого и заинтересо-

ванного обсуждения актуаль-

ных вопросов сегодняшнего

дня. Познавателышеть занятий
в клубе создается и тематиче-

скими показателями видео-

фильмов. Горком ВЛКСМ не-

однократно командировал руко-

водителей нолитклубов на уче-

бу в дом политического про-

свещения, где они получали

методические указания, могли

сравнить отношения молодежи

других районов к разным фор-
мам политучебы. Неоднократно
и горкоме проводились семина-

ры с руководителями . клубов,
а также встречи с идеологиче-

ским активом ГК КПСС.

Было рекомендовано коми-

тету ВЛКСМ завода «Сланцы»
закончить работу по созданию

политклуба, создать и в доу-

гих комсомольских организа-

циях, где это возможно, новые

клубы. Решено также горкому

BJIKCM организовать работу
общественно-политического клу-

ба на районном уровне.

На бюро был рассмотрен

вопрос «О деятельности О КОД
по профилактике правонаруше-

ний среди несовершеннолет-

них».

Деятельность оперативного

комсомольского отряда дру-

жинников в 1990 году носит

не такой массовый характер,

как раньше. Сократилось чис-

ло формирования со 150 до 25

человек. Отказ предприятий
выделять автотранспорт для

проведения рейдов, сокращение

численности отряда, а также

многие другие причины приве-
ли к тому, что на бюро приня-

то предложение передать со-

ответствующим органам (ОВД,
НДН) функции городского от-
ряда ОКОД до сентября 1990
года.

Постоянная комиссия Ленин-
градского ОК ВЛКСМ по орга-
низационно-уставным и кадро-
вым вопросам приняла реше-

ние рекомендовать районным
организациям провести перере-

гистрацию членов ВЛКСМ. На
заседании бюро решено прове-

сти обучение секретарей пер-
вичен по проведению перереги-
страции, ознакомить секрета-

рей с решениями бюро горкома
и ОК ВЛКСМ. Учитывая боль-
шую значимость вопроса, ре-
шено вынести его на обсужде-
ние ближайшего расширенного

пленума ГК ВЛКСМ с участи-
ем секретарей первичных орга-

низаций.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ВОЗВРАТ
Очередное дежурство у «телефона гласности» каких толь-

ко звонков не принесло. Тут и грязная вода, и плохое обслужи-
вание, и злосчастные антенны, и все те же унитазы и трубы.
Начнем со звонка Т. Стрельцовой из дома № 12 по переулку
Островского, которая сообщила следующее;

«Во время обеденного перерыва я с приятельницей забе-
жала в универмаг № 50 в Лучках. Взяли костюм за 110 руб-
лей, зашли в примерочную и вот тут-то обнаружили, что на
юбке весь подклад порван, пятна, по-всему видно, что эту

вещь уже носили. Обратились к заведующей Секцией, она от-

ветила, что этот костюм кто-то вернул. Мы написали по этому

факту заявление на имя председателя райпо».
Интересно получается, видимо, в универмаге даже и не

смотрят, в каком виде покупатель приносит вещь на возврат.

Телефон гласности —

2 - 35-74
^работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

Может, он ее поносил изрядно, а потом сдает. Удобным мето-
дом может воспользоваться не каждый, поскольку не каждо-
му это разрешено. К примеру, в магазине «Детский мир» ви-
дела, как продавец тщательно осматривала детские туфельки,
когда женщина попросила обменять их на размер больше. Вот
уж, наверняка, тут комар носа не подточит, никто не упрек-

нет, что туфельки-то не первой свежести.
Наверное, руководство райпо сумеет разобраться, почему

происходят такие случаи...
В. ПЕРМИНОВА.
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ИТОГИ
ВЫПОЛНЕНИЯ

ПЛАНА
КОМПЛЕКСНОГО И СОЦИАЛЬНО-
ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ

РАЙОНА
за первое полугодие 1990 года

(Начало на 1-й стр.).

менения более прогрессив-

ных форм организации тру-

да, использования возмож-

ностей, предоставленных но-

выми законами об аренде, о

предприятии и т. д.
СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯИСТ

ВО
По сравнению с первым

кварталом 1990 года в сель-

ском хозяйстве района наме-
тились положительные тен-

денции. В результате за по-

лугодие районом выполнен

план по закупкам мяса на

122 процента, увеличилась

продажа мяса по сравнению
с прошлым годом на 24 про-

цента.

План по продаже молока

в целом районом не выпол-

нен, договора обеспечены
лишь на 98 процентов.

' Но и здесь наметились

положительные тенденции.
Поставка молока относитель-
но прошлого года возросла

на 4 процента. Неудовлетво-
рительные показатели имеет

совхоз «Старопольский», по-

ставку молока он снизил на

1 1 процентов, а план по за-

купке мяса выполнил лишь
па 96 процентов.

Продуктивность коров к

среднем возросла на о I кг,

однако • совхозы «Старополь-
ский» и «Аврора» ее снизили

соответственно на 101 и 50
кг. В этой связи надо отме-

тить, что в совхозе «Старо-
польский» в Заручье не вве-

ден в срок коровник на 120
голов, так как не закончены

монтажные работы участком
треста «Ленагропромспецмон-
таж»

КАПИТАЛЬНОЕ СТРОИ-
ТЕЛЬСТВО

г В этом году построено

12.7 тысячи квадратных мет-

ров общей площади жилых

домов, введено в эксплуата-

цию 204 квартиры — три

жилых дома.

Обеспечено освоение за-

планированных капитальных
вложений на строительстве

природоохранных объектов
заводов «Сланцы» и цемент-

ного. В целом на объектах
сельского хозяйства планы
также выполнены.

Но вместе с тем состоя-
ние капитального строитель-
ства в районе вызывает
серьезное беспокойство. Ос-
воение капитальных вложе-
ний идет неудовлетворитель-

но. В целом по району план

выполнен на 94,9 процента,
строительно - монтажные ра-
боты — на 91,5 процента.
Снижены по отношению к
прошлому году объемы стро-

ительным трестом, который
план полугодия не выполнил

на 1405 тысяч рублей по
генподряду, и на 727 тысяч

рублей собственными силами.
По сравнению с прошлым го-
дом объем работ по генпод-
ряду снижен на 28,6 процен-
та. собственными силами на
35 процентов.

Сорван запланированный
в июне ввод жилого дома

МЖК. Поликлиника вводит-
ся также с нарушением пла-

новых сроков. Иначе говоря,
все это не может не вызы-
вать опасений за дальнейшее
развитие города в части ка-
питального строительства.

ПМК-15 план по вывозке
торфа и вводу объектов
выполнил, показатели по от-

ношению к прошлому году
значительно улучшились.

ТРАНСПОРТ
Пассажирским автопред-

приятием план по доходам
перевыполнен, убытки сниже-
ны. Но вместе с тем не обес-
печивается план сдачи на-

личных денег. В объедине-
нии грузового автотранспор-
та план по доходам выполнен

только на 95,9 процента.
Договорные обязательства —

план по клиентуре — выпол-
нены, но этот показатель
значительно хуже, чем был в
1989 году.

Г. ДИМЧИНА,
председатель плановой
комиссии исполкома гор-
совета.

НПО „Ленинградсланвц Профсоюзная жизнь

В ПРЕДДВЕРИИ КОНФЕРЕНЦИИ
24 июля в объединении «Ле-

нинградсланец» премило очеред-
ное заседание профсоюзного
комитета. С информацией об
отпусках шахтерам с 1 января
1991 года выступила началь-
ник отдела труда и заработной
платы объединения О. В. Ми-
хайлова. Изменения в механизм

отпусков внесены новым от-
раслевым постановлением. На
заседании профкома были также

подведены итоги социалистиче-
ского соревнования объедине-

ния за второй квартал года,
обсуждались вопросы проведе-

ния очередной конференции
трудового коллектива, посвя-
щенной выполнению мероприя-

тий коллективного договора.
Профком обсудил мероприяг

тия, связанные с проведением
на шахте «Ленинградская» ре-
ферендума по вопросам целе-

сообразности забастовок, поли-
тических требований, а также
размера земельного надела. Они
выносятся на обсуждение кол-

лектива шахты на основании
резолюции митинга - собра-
ния, которое прошло 11 июля
в знак солидарности с требова-
ниями шахтеров угольных ре-
гионов. Решено создать органи-
зационную комиссию по прове-
дению референдума, который
выявит общее мнение шахтер-
ских коллективов.

На заседании профсоюзного
комитета объединения были
также обсуждены другие теку-
щие вопросы.

Технический прогресс — основа ускорения

НОВЫЙ
СТАНОК

Бригада по новой технике
шахты «Ленинградская» изго-

товила новый станок для про-
точки бандажей ведущих ко-

лесных пар электровозов. Се-
годня электровозы перевозят в

шахте многотонные (до 100
тонн) подземные составы. От
большой перегрузки, большого
трения бандажи быстро изна-

шиваются, в результате забу-
риваются не только вагоны, но
и сами электровозы. Техноло-
гия восстановления бандажей
сейчас — очень трудоемкая,
сложная и долгая по времени

операция. Ведущие колесные
пары вынимают из-под элект-
ровоза, разбирают, везут на ре-

монтно - механический завод.
Там их протачивают, напаи-

вают, ремонтируют и - опять
возвращают на шахту. Много
сил н времени уходит на тран-
спортировку, проходят недели,

а то. и месяцы. В результате
без движения и без работы
простаивают электровозы.

Новый станок внесет суще-

ственные изменения в техно-

логию восстановления банда-
жей. Он сделан на базе фрезер-
ного станка, который позволяет
не снимать с электровоза колес-

ные пары. В шахте возле рель-
совых путей сделан специаль-

ный приямок, куда загоняется
неисправный электровоз. Вклю-
чают двигатель электровоза,
подводят станок, движением
резца которого контуры банда-
жей вытачивают согласно нор-
мативным размерам. Таким об-
разом значительно сокращают-

ся затраты на ремонт колес,

теперь их не надо далеко вез-
ти, а поэтому электровозы зна-
чительно быстрей возвраща-

ются в работу.
И раньше в объединении

предпринимались попытки сде-

лать такие станки. Был изго-

товлен подобный станок на
шахте им. С. М. Кирова, одна-

ко он был несовершенен в тех-
ническом отношении. Принци-

пиальное отличие нового стан-
ка, приготовленного творческой
бригадой по новой технике
шахты «Ленинградская», со-

стоит в том, что он позволяет
производить как продольную,
так и поперечную подачу рез-

ца. Потребность в таких стан-

ках минимальна — одного на
шахте вполне достаточно, что-
бы без особого напряжения
восстанавливать неисправные

электровозы.

ИЗГОТОВЛЕН
КРАН

Творческий коллектив брига-
ды по новой технике шахты
«Ленинградская» производст-
венного объединения «Ленин-
градсланец» изготовил новый
подземный край для поднятия
забуренных вагонов и электро-

возов. Новинка может быть
использована и для других
монтажных и грузоподъемных
операций вблизи рельсовых

шахтных путей. Еще раньше
бригадой был изготовлен кран
на базе электровоза, однако
его небольшая стрела ограни-
чивала поле деятельности и

возможности для манипулиро-
вания. Новый кран сделан на

базе вагонетки, посреди ко-

лесных нар, поэтому он более
устойчив, эффективен и прак-
тичен в работе. Грузоподъем-
ность — 7,5 тонны.

Края изготовлен, уже про-

ведены его первые испытания
на поверхности. В дальнейшем
пройдут окончательные испыта-
ния в шахте, и он начнет свою
постоянную работу на подзем-

ных магистралях.

Раньше для поднятия забу-
ренных вагонов использовались
различные варианты, в основ-

ном малоудобные и очень тру-
доемкие. Введение в эксплуата-
цию нового крана сможет сде-

лать эту работу более эффек-
тивной и практичной. Облегчат
ее двухрельсовые пути, кото-
рые позволяют свободно, без
помех подъезжать к месту ава-
рии и проводить все необходи-

мые погрузочно-разгрузочные
работы.

ТррТкЗ

МОДИФИКАЦИЯ
Один из лучших рационали-

заторов шахты' «Ленинград-
ская» Н. М. Егоров из бригады
по новой технике сделал
третью модификацию собствен-
ного изобретения — вращате-
ля. Она отличается от преж-
ней тем, что раньше нельзя

было определить, на какую
глубину в породу забуривается
шпур. Николай Михайлович
сделал такое устройство, кото-

рое позволяет настроить штан-
гу бурения на определенную

длину, и когда шпур доходит
до заданной глубины, он сам
автоматически отключается и

переходит в режим свободного
вращения. А это при бури :
взрывных работах существен-

ный момент. Различная длина
бурения означает, что забой
будет неровный, а новая маши-

на позволит вести бурение со-
гласно всем цеобходимым нор-

мативам.

Егоровым раньше была из-
готовлена машина с двумя вра-
щателями — верхним и ниж-

ним. Но было очень тяжело уп-

равлять одновременно двумя

Вращателями, и все равно в

работе мог находиться постоян-
но лишь один из них.

Есть неоспоримые принци-

пиальные преимущества вра-
щателя, изготовленного Н. М.
Егоровым —- его малые габа-
риты, система определения глу-
бины бурения. Благодаря маши-

не высвобождаются люди при

бурении, а поэтому значительно

возрастает производительность
труда. Однако есть еще сущест-
венные технические недостатки,

не позволяющие пустить маши-
ну в серийную эксплуатацию.

Над ними предстоит еще серь-
езно потрудиться автору изоб-
ре гения.

Подборку подготовил
А. ЗИНОВЬЕВ.

К АК сообщили в отделе по труду горисполкома, ны-

нешним летом более 200 школьников старше 14 лет

обратились сюда за направлениями на работу в период

летних каникул. IJce эти просьбы были удовлетворены:

помогло то, что о рабочих местах для подростков поза-

ботились заранее.

беру профессию воспитателя,
то хоть с детьми обращаться
научусь. В моей группе рабо-
тает сейчас воспитателем О. В.
Лукьянова, у нас с ней очень

хорошие отношения. Ольга Вла-

димировна очень чутко отноент-

Пока еще трудно сказать,

сколько ребят и в течение ка-

кого времени работали на раз-

личных предприятиях, в орга-

низациях нашего города — не

всегда вовремя приходят ответ-

ные подтверждения о приеме на

работу. Однако большинство
старшеклассников свое намере-

ние выполнили. Радует, что ре-

бята смысл каникул видят не в

полном безделье, а стараются
провести это время с пользой
для себя и других.

В детском саду № 2 я позна-
комилась с тремя старшекласс-
ницами, которые уже целый
месяц работают помощниками
воспитателей.

Оксана АБРАМОВА, учени-
ца школы № 3.

— Я хотела работать толь-

ко в детском саду. Помогла
мне устроиться мама. Сразу
после экзаменов в школе нача-

ла оформляться на работу, це-

лая неделя на это ушла. Я ра-

ботаю в подготовительной груп-

пе, с ребятишками мне очень

ЛЕТО ТРУДОВОЕ
интересно. Работать приходится
в полную смену, иногда даже

дольше, но нас никогда не при-
нуждают. Просто мы видим,
что без нас очень трудно спра-

виться. Когда закончу свои де-

ла «по-хозяйсгву», и если ребя-
та ничем особым не заняты, мы

включаем музыку (проигрыва-
тель есть в каждой группе) и

танцуем все вместе. Нравятся
мелодии группы «Модерн то-

кинг», песни Игоря Николаева.
Что буду делать с заработком?
Куплю подарок маме на день

рождения и что-нибудь из

одежды себе.
Надя КОРОЛЬКОВА, учени-

ца школы № 1.
— Я хотела немного зарабо-

тать, мы живем без отца, при-

ходится трудно. Но меня никто

не заставлял. В детском саду

мне очень поправилось. Думаю,
что если в будущем и не вы-

ся к детям, и они ее любят.
Работа у меня не очень-то лег-

кая, но хорошо, что не ощу-
щается однообразия. С детьми

каждый день что-то новое уз-

наешь. Очень интересно наблю-
дать, как они играют: целый
театр.

Наташа ИВАНОВА, ученица
школы № 2.

— Детей очень люблю, обя-
зательно буду воспитательни-
цей. Они, конечно, шумные, но

я никогда утомления от них не

чувствовала. Очень любят по-

могать, охотно дежурят, накры-

вают на стол. И на работу уже

нельзя приходить с плохим на-

строением, только поссоришься

с кем-нибудь. В моей группе
четырехлетки, такие славные.

Иногда прочитаю или услышу
про мамаш, которые с детьми

плохо обращаются, бросают да-

же.. Ну, мне это просто не по-

нять. Как с родителями у ме-

ня? Они меня любят. Правда,
бывает, не пускают гулять, но

в общем правильно воспиты-
вают.

По отзыву Н. В. Охапкиной,
замещающей сейчас заведую-

щую детским садом, все три
девочки очень ответственны и

у Оксаны —; просто призвание
работать с детьми.

Работают подростки и не в

столь идиллических условиях.
Б узле связи я познакомилась с

самыми юными почтальонами.

Надя Пнкова собирается закон-

чить среднее образование в ве-

черней школе. Сергей Петров —

тоже недавний школьник. Они
выполняют норму взрослого че-

ловека, к 9 часам — на рабо-
ту, домой приходят не раньше
6 вечера. Надо сказать, что

раньше поработал в одной из
бригад по доставке почты еще

один мальчик, но быстро ушел:
показалось трудно.

Сергей ПЕТРОВ.
— Почтальонами работают в

основном женщины, но я счи-

таю, — это мужской труд. С
тяжелой сумкой через плечо
проходишь 9 — 10 километров

каждый день. Иногда, когда я

иду с почтой, надо мной кое-

кто из сверстников смеется.

Мне не обидно, я просто с ни-

ми не связываюсь. Мой друг,

он в другом месте работает,
иногда мне помогает. В коллек-

тиве ко мне все хорошо отно-
сятся, помогали поначалу и

Жанна Васильевна Родионова
(она на пенсии сейчас) и Нина
Ивановна Демина, Валентина
Ивановна Архипова, да все. И
на моем участке меня уже мно-
гие знают, когда попрошу жур-

нал на вечерок — не отказы-

вают.

Проблем у связистов — хоть

отбавляй. Самое обидное, что

порой люди, предъявляя спра-

ведливые претензии, считают,

что это просто почтальоны пло-

хо работают. А газеты достав-

ляют сейчас из Ленинграда на-

много позже положенного, не

хватает людей, .и новых не

всегда можно принять — *онд
зарплаты ограничен. Помеще-
ние, где идет сортировка поч-
ты, очень тесное. Как ре-

шать все эти проблемы, не зна-

ет пока и руководство. Ясно,
что разговоры на эти темы не

прибавляют почтальонам радо-

сти. И все.таки, наверное, не

надо торопиться пожалеть под-

ростков, столкнувшихся со

«взрослыми» жизненными труд-
ностями, наравне со всеми.

С. ШИШКИНА.
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3. ФЕРМА СЫЧЕВЫХ
В тот день совхозные меха- Вырастали постепенно и раз- мрм| Шш| *•* •

ниэаторы отдыхали. Как нам леталис ь кто куда дети. А что
пояснили, им дан выходной, же другое оставалось, если *«иШШ*«*МИИЯиШ**А<виш»
Потому были удивлены, ветре- перед глазами был наглядный крестьянина дело. Радует
тив на поле возле дороги, ве- пример родителей. Трудясь от 1 ригория Ефимовича приооре-
дущей в деревню Савиновщи- зари до зари, как на родине, тенныи трактор и доходы не
на, маленький трактор на косо- так и здесь, они заработали плохие, но пока продолжался
вице. Возле косилки склони- на старости лет на сегодняш- 1|аш разговор, оба хозяина не
лись двое мужнин, судя по ипй день по 70 рублей пен- Р аз повторяли, что труд на се-
всему, устраняли какие-то не- сип. Кто же смолоду согласится ле очень тяжелый. Семья в
поладки. на такие перспективы? Поэто- одиночку оьется над своими

Как оказалось, это были му и непросто развивать се- проблемами, трудно с кормами,
отец и сын Сычевы. «Т-20» и годня новые формы хозяйство- Возле села не хватает пастбищ,
небольшое поле вокруг -—часть ваиия на селе — некому пере- тем более, еще два человека
их семейного хозяйства, кото- нимать нелегкие крестьянские пытаются наладить свое фер
рое они уже третий год арен
дуют у совхоза. Написали —

«семейное хозяйство» скорее
по старой привычке, хотя впол-
не по сегодняшним меркам

можно было сказать и фер-
мерское. Но все-таки, говоря

по совести, как выяснилось из

дальнейшего разговора с хозя-
евами, колебания на сей счет
и у них имеются.

На сегодняшний день семья
Сычевых имеет около 12 гек-
таров земли, трактор, неболь-
шой скотный двор, четыре ко- „

ро.вы и пять телят, да еще 15 заботы, а старики уже немногие

Если бы государства
изменило отношение

н селу, то многие бы
семьи стали

мерсгво. Травы нынче удались
не очень хорошие. Кормление
телят- зимой, уход за скотом —•

все выполняется вручную. Сов-
хозные зоотехники не загля-

дывают на такие фермы. Ред-
кие гости и ветврачи, а ведь
телят много, они оолеют, и но-

сит их Григорий Ефимович
чуть ли буквально не на руках.

По-своему лечит, холит.
Если бы не помощь детей, не

просто пришлось бы управлять-
ся с таким хозяйством двум

Люди боль
Больше года как я прикова-

на к постели. Меня не остави-
ли наедине с бедой работники
«Красного Креста», председа-
тель Н. С. Степанова и В. А.
Строголева. Эти женщины по-
могают мне всегда и во всем.

успокоят. После их посещения

становится легко на сердце.

Спасибо вам, милые женщины,

за все добро, которое делаете

ради таких, как я.

И. БЫКОВА,
жительница города.

Торгуем или

распределяем?

пенсионерам.   
^ ... Что же ждет впереди подоб-

телочек они растят для сдачи могут так трудиться, как сы- лью хозяйства? Унаследуют N
совхозу. Вот это и есть их фер- чевы. ли потомки крестьянскую про- S
мереное хозяйство. (В Савинов* По 50—60 литров молока фессига родителей, как сегодня &
щине живут и работают только сдают ежедневно государству эт0 задумывается в стране? я
отец и мать. Три сына, две Сычевы. Молоко хорошее. Как Думаем, пока сказать сложно. S
дочки, невестки пока только правило, жирность около 4 про- помощь детей, в основном, не Я
приезжают помогать родите- центов. Наверное, многие горо- столько в заинтересованности Ц
лям) ' жане улыбнутся, как не удер- выгодной, хотя, конечно же, не я

Добротный дом поставили в жались от улыбки и мы, веном- g e3 этого. Тут, пожалуй, боль- ^
деревне в 1962 году, когда ннв Д В У'Х с половиной-процент- ше сыновний' долг сказывается. Я
приехали в наш край с Брян- 4 ое молоко, что покупаем в д ВО х если государство серь- \

щины. «Устали жить в разва- магазине. езно изменит свое отношение к ^
ливающемся колхозе и рабо- В прошлом году семья сдала селу и эффективно поможет 5
тать «за палочки». Устроились 6500 литров отличного молока, ему, многие крестьянские семьи ^
в совхозе. Поначалу на различ- На 6000 рублей сдали 20 те- станут фермерскими,
ных работах, а потом в основ- лят совхозу. Конечно, все это К). ГОЛУБЕВ,
нам в животноводстве. выгодное для государства и Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.
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—...  — — Из редакционной почты

ш о й души
Валентина Александровна при-
носит продукты. следит за

чистотой, выполняет и другие
мои просьбы. Самое главное,

что и Нина Степановна, и Ва-
лентина Александровна не счи-
таются со цременем, поговорят.

«Уважаемая редакция,
как быть непьющей? Не хо-

чу отдавать талоны просто

так, не за деньги. Правда
ли, что можно обменять их

на сахар?». (3. Д. Засим).
«Собрался ехать в санато-

рий без трусов и майки. Но-
ски кооперативные стоят от
12 до 20 рублей. Какой ду-

рак купит эти носки? И где

достают их «отцы города»?
(А. Васильев).

«Большинство. женщин
дома по улице Баранова —
за введение талонов...» (Н. Б.
Кузнецова).

Талонное обеспечение —

тема, которой дразнить гу-

сей! Кофе — одним, гречка

— другим, шиш с маком —

третьим, вся эта система

только раздражает и озлоб-
ляет. Но не говорить о льго-

тах можно было бы в том

случае, если бы их не было,
если бы торговля не смени-

ла коммерческий стиль на

распределительный. Чем за-

нимается отдел торговли

исполкома? В основном ра-

спределением талонов на

импорт! Торговый отдел гор-

торга? Тоже. Магазины?
Следят, чтобы досталось по

очереди и по норме. И все

знают, Что будут обиясен-
ные. Как им не быть!? Ры-
нок не насыщен товарами.

На вопросы, которые так
волнуют всех сегодня, отве-

чает заведующая организа-

ционным отделом горторга

Н. В. Силина. Только что из

ее кабинета вышел мужчи-

на, назвавшийся жителем

блокадного Ленинграда. В
очень вежливой форме Нина
Викторовна ему отказала.

— Почему?
— Я не могла поступить

иначе. По удостоверению бло-
кадника можно приобрести
товары расширенного переч-

ня в кредит: мотоциклы

«Днепр» и «Урал», холо-

дильники всех марок, пыле-

сосы, стиральные машины,

стабилизаторы для телевизо-
ра, швейные, пищущие ма-

шинки и электроосветитель-
ную аппаратуру. Только это

ли нужно блокадникам? На
продукты питания для них
нет льгот.

— Недавно в газете было
опубликовано письмо онко-
логической больной. Подоб-
ного рода жалоба — не

единственная, не мало лю-

дей житейские беды, трудно-
сти, болезни закинули в

разряд «льготников». Как
относитесь к этой проблеме?

— Я прочитала письмо,
этот поистине крик души,

но решение не оговарива-
лось пока. Подобный вопрос

возникал, о дополнительном
снабжении детей, больных
малокровием, говорил врач

Соколинский. Детям торг не

отказал. Справки, сколько

им нужно дополнительного
питания, выдают врачи. Но
сложность в том, что недо-

статочно этих продуктов да-
же для детей. Есть закреп-

ленные по врачебным справ-

кам и взрослые — это как

исключение. Чтобы обслу-
живать онкологических боль-
ных, нужно еще не раз об-
считать наши возможности.

Сегодня мы обслуживаем
семь тысяч льготных катего-
рий жителей. Причем нор-

мы разные, меньше — у ин-
валидов по зрению, больных
сахарным диабетом, больше
— у инвалидов войны, мно-
годетных семей. Вторых
снабжают еженедельно. Боль г

ных диабетом около 1300,
среди них есть дети, кото-

рых мы стараемся обеспе-
чить в первую очередь.

— Но невозможно не ви-
деть, как мало в магазинах

бывает именно того, что

нужно диабетикам. Той же
«Фруктозы», печенья и кон-

фет на ксилите, овощей..
— мы подумаем, в каких

магазинах обеспечивать их

овощами, рыбой, ведь мага-
зины А» 6 и № 10 для этого
не приспособлены. Пока же
в самый безовощной ник (к
весне) мы оставляем овощи
только для больниц и дет-

ских садов. Очень понимаю
этих людей, хотела бы по-
мочь им, но трудно.

Вот и для инвалидов по
зрению, которых сотня в го-
роде, перечень продуктов
очень небольшой. Они при-
равнены в получении празд-

ничных наборов к инвалидам
войны.

Торговый отдел неодно-
кратно писал в Управление
торговли но этому поводу,
но помочь пока не можем.

— Но поводу, кому и что
распределено, у людей мно-
го вопросов. Вас никогда не
трогали просьбы детей из
обычных семей? Им ведь
тоже хочется шоколадку,
сгущенку, но полагается
меньше, чем тем, кто из
многодетных семей. Несоот-
ветствие, не правда ли?

— Ребенку, в какой бы он

семье ни рос, нужно столько

же, сколько всем детям. И
витамины, и сладости. По
льготы предоставлены госу"
дарством только тем, у ко-

го трое детей и более. Пара-
докс еще и в том, что для

них кондитерские изделия не
предусмотрены нормой, в

то время как инвалидам вои-
ны, например, они положе-

ны. Представьте только ин-
валида, старика с кульком

конфет и жадно взирающего
на него ребенка... Логично,
если старик угостит ребенка.
А нормы не соответствуют
самой обычной логике.

— Их устанавливает...

Управление торговли
Лоноблисполкома.

— Вам приходилось обра-
щаться туда с просьбами пе-
ресмотреть нормы?

— Ассортимент мы рас-

ширяем но промтоварам,
праздничным наборам, когда

сами находим такие возмож-
ности.

Стараемся компенсировать
наборы тем «льготникам»,
что уезжают летом на дачу
и не могут еженедельно по-

сещать магазин, хотя и это

делать не просто, ведь мясо-

комбинат дает колбасу не

каждый день. Вот, пожалуй,
и все, что можем.

— Нина Викторовна,
возникли ли у торга новые

проблемы с введением тало-

нов на спиртное?

— Мы не можем создать

безопасность нашим работ-
никам. Расчеты депутатов на

спокойствие не оправдались,
начинаются безобразия. В
«Юбилейном» отобрали, не

предъявив талон, бутылку,
продавца ударили, в магази-

не № 24 продавца травмиро-

вали ножницами, просто чу-

дом не попали в глаз. Била
женщина! В этом нее магази-

не была попытка закрыться
со стороны торгового зала,

чтобы там отобрать талон

на водку. Мы перенесли
спиртное в торговые залы,

чтобы с улицы убрать не-

пристойные очереди, но про-

давать из окошек было лег-

че-. Туда нельзя было за-

прыгнуть и угрожать или

отбирать, мелькали только

руки, деньги) товар. Теперь
же беда! Не знаем, v кого
попросить помощи!

Были жалобы по магазину

на улице Банковская — лю-

ди не довольны его откры-

(Окончание на 4-й стр.).



Торгуем или

распределяем?
(Начало на 3-й стр.).

тием. Куда бы их не пере-
носить, эти магазины —

везде плохо. Хотели когда-
то перевести его в помеще-
ние магазина № 10, но ведь
знаем, что в таком случае -

зона отдыха у Плюссы окон-
чательно превратится в ре-
сторан «Под елью». Все это
— не выход. А у магазина

№ 40 не на глазах ли
школьников торчат пьяни-
цы?

— Здесь надо новому гор-
совету что-то решать или
кому?

— Собчак выступал по

телевидению о том, что Ле-
нинград будет увеличивать
производство ликеро-водоч-

ных изделии. И только в

этом — выход. А пока все
эти нормы — на людские
слезы, На свадьбы — мало,
на похороны — тоже. Хотя,
может быть, кому-то' и хва-

тает, но как быть с русским
обычаем налить чарку на

помин души на дегятый и

сороковой дни?
И как поступать тем, кто

не хочет выкупать спиртное?
Очень непросто и здесь при-

нять правильное решение.
Пока меняем водку на ко-

фе и продовольственные на-

боры с кондитерскими изде-

лиями.

— Ваше отношение к та-
лонам, нормам?

— Все это вызывает у
меня двоякое чувство. Тор-
говля потеряла функции
коммерсантов, мы теперь не

продаем, а распределяем. А
ведь по правилам любой
гражданин пашей и другой
страны пользуется правом

покупки — лишь бы име-

лись соответствующие де-

нежные знаки.

Я много лет работаю и

болезненно переживаю то,

что происходит с торговлей.
Мы теперь уже не говорим о

культуре торговли. О чем

речь, если кругом — пустые

прилавки! На вопрос хозяй-
ки, когда товар привезут,
продавец должна отвечать:
«Не знак». С улыбкой —

воспримется как издеватель-
ство, с каменным лицом —

та же реакция или реплика:
«Ах, вы со мной и разгова-
ривать не хотите!».

Работающим в торговле
сейчас очень трудно быть на
высоте.

— Но ведь сами работ-
ники торговли пользуются
льготами...

— Есть приказ Минторга,
по которому с разрешения
администрации магазина его
работникам можно приобре-
тать товары, а сколько —

зависит от партии товара.-
Сегодня работники магази-
нов боятся пользоваться
своими льготами.

— Почему?  
Не хотят слышать

оскорблений в свой адрес и

в основном от постоянных
покупателей, которые кара-
улят каждый привоз у две-
рей. Ни для кого не секрет,
что среди покупателей! есть
группа скупщиков и спе-
кулянтов товарами. Особен-
но их бесит, когда продавцы
купят себе пару обуви или
д'ве — носков. Именно они

не хотят думать, что работ-
ники торговли — те же лю-
ди и им тоже нужно все
человеческое. Во время про-

дажи товара и сотрудники
ОБХСС не препятствуют ра-
ботникам торговли пользо-
ваться своими льготами,
главное, чтобы товар не
прятали по углам и боали в
разумных пределах. Вы, на-

верное, вспомнили тот слу-
чай! с продажей французской
косметики в магазине «Спут-
ник»? Ну, он— -из ряда вон
выходящий. В торге пора-
жены поступком коллектива
магазина и осудили его гро-
могласно.

Интервью вела

Н. ТОМС.

Тепешидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 28 ИЮЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.30' —

Запомни песню. 8.45 — Наш
сад. 9.15 — Партнер. 9.45 —

Иранский дневник. 10.00 — В
мире животных 11.00 — Иг.ры
доброй воли. 13.15 — Взгляд
па мир после «холодной вой-
ны». 13.35 — Мультфильм.
13.45 — Песня далекая и близ-
кая. 14 25 — Диалог в стиле
кантри. 15.20 — Под. знаком
«П». 16.30 — «Союз 'племени
ирокезов». X. ф. 17.50 —

Мультфильм. 18.00 — Между-
народная панорама. 18.45 —

«Шерлок Холмс и доктор Ват-
сон». X. ф. 1-я и 2-я серии.
21.00 — Время. 21.40 —За-
ключительный концерт второго
Всесоюзного фестиваля поль-
ской песни. 23.30 — 'ГСП. 23.45
— До и после полуночи.

01.30 — Четыре встречи с
Владимиром Высоцким, IV.
Фильм-спектакль. «Мы — цыга-
не». Поет Л. Зыкина.

МИЛИЦИЯ ПРОСИТ помощи

Сланцевский ОВД разыскивает пропавшего без вести

Виноградова Николая Никитьевича, 1920 г. р., психически не

полноценного, инвалида 2 группы, проживающего: г. Сланцы, ул.

1 Мая, д. 48, Т?в. 2, который 14.07.90 г. ушел из дома и не

вернулся.

Его приметы: 70 лет. рост 165 см., лицо овальное, волосы

седые, брови дугообразные, глаза глубоко посажены, губы
тонкие. При обострении заболевания может напевать вслух.

Был одет: шляпа коричневая с небольшими полями, пид-

жак серый, синяя рубашка, темно-серые брюки, хромовые

или яловые сапоги.
14,07.90 г. ожоло 19 часов его видели в районе пересечения

улиц I Мая и Маяковского.
Просим всех, кто видел или знает что-либо о месте нахож-

дения Виноградова, позвонить по телефонам: 2-38-97,
2-31-30 или 02.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

П РО ИЗ ВО ДСТ В Е Н 1 1 ОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ
«СЛАНЦЫЖИЛ-

комхоз»
срочно требуется

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВ-
НОГО БУХГАЛТЕРА.

2—2

ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

срочно требуются

ВОДИТЕЛИ на дежур-

ную машину ГАЗ-52.
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дело». X. ф. 9.50 — Мульт-
фильм. 10.00 — Игры доброй
воли. 11.00 — Содружество.
13 45 _ Игры доброй воли.
14Л0 — Советская Россия.
17.00 — Игры доброй воли.
20 00 — Спокойной ночи, маг
лы'ши. 20.15 — Игры доброй
воли. 21.00 —• Время. 21.40 —■

Мультфильмы для взрослых.

22.00 — Игры доброй воли.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 28 ИЮЛЯ

10.00 — «Хочу все знать».
Киножурнал. 10.20 — «Асса».
X. ф li -я и 2-я серии. 15.35 —

Сказка за сказкой. 16.35 —

Фильм-концерт. 17.05 — Док. ф.
17 35 — «Бриллиантовая ру,-

ка». X. ф 19.10 — Реклама.
19 15 — Диапазон надежды.

20 15 — Факт. 20.35 —Рекла-
ма'. 20.45 — Водная фантазия.
21.00 — Время. 21.40 —Му-
зыкальный телефон. 21.50 —■

Топ-секрет. 22 35 — «Асса».
X. ф. 1 -я и 2-я серии. В пере-
рыве (23.50) — Телекурьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 28 ИЮЛЯ

баскетбол. Мужчины (из США).
15.55 - Программа передач.
16.00 Видеоканал. 17.00 —•

Игры доброй воли. Художест-
венная гимнастика (из США).
20.00- Детский экран. Мульт-
фильмы. 20.20 — Хочу быть
здоровым, IV. 20.50 — Триж-
ды раздробленная жизнь. Ва-
лен Уйбопуу. 22.00 — Акту-
альная камера. 22.25 — Рек-
лама. 22.30 — «Предшествен-
ник*. Худ ф. 2-я серия. 23.35
— 23.20 _ Мода, III.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Поет и танцует молодость.
8.30 — «Риск — благородное

10.00 — Программа пере-
дач. 10.05 — «Есть угол на
земле». 10.15-— Детский эк-
ран. 11.00 — Игры доброй во-

ли. Спортивная гимнастика и

ино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27
июля — «Алло, такси!». Нача-
ло в 19, 21 час.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 27
июля — «Синий Гром». Нача-
ло в 17.30. «Пятница, 13». (I
часть). Начало в 19.45. «Три
шведки из Гамбурга». Начало
в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27
июля — «Мой муж — инопла-
нетянин». Начало в 11, 18.10,
20, 21 час 50 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
ков. 27 июля -— «Человек с
бульвара Капуцинов». Начало
в 1 7, I 9, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЁР». 27 июля
— «Публикация». Начало в

17, 19 часов.

СЛАНЦЫАГРО-

ПРОМХИМИП

срочно требуются

ма постоянную работу:

ТРАКТОРИСТЫ - МА
ШИН ИСТЫ для работы на

тракторах Т-150, на экска-

ваторах ЭО 20-21 и ЭО 33-
22 ,

ВОДИТЕЛИ
«д».

За справками обращать-
ся но телефону 64-790.
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категории

СПРАВКА
ПАССАЖИРСКОГО

АВТОПРЕДПРИЯТИЯ
С 21 июля с. г. на лет-

ний период по маршруту

№ 107 введено нижесле-

дующее расписание дви-

жения автобусов.
Ежедневно
из Сланцев — в 5.15,

7.15, 10.20, 11.20, 14.20,
18.00, 20 часов;

со станции «Здоровье»
— в 6.20, 8.35, 11.30,
12.30, 15.45, 19.30, 21 час

25 минут;

по пятницам

из Сланцев — в 5.15,
7.15, 10.20, 11.20, 14.20
18.00, 18.35, 19.50, 20 ча-

сов;

со станции «Здоровье»
— в 6.20, 8.35, 11.30,
12.30, 15.45, 19.30, 19.50,
21.05, 21 час 25 минут;

по субботам
из Сланцев — в 5.15,

7.15, 9.15, 9.25, 10.20,
11.20, 13.50, 14.20, 15.30,
17.50, 18.00, 20 часов;

со станции «Здоровье»
— 6.20, 8.35, 10.20, 10.40,
11.30, 12.30, 15.05, 15.45,
16.30, 19.00, 19.30, 21 час

25 минут;

по воскресеньям

из Сланцев — в 5.15,
7.15, 10.20, 11.20, 13.40,
14.20, 15.30, 17.00, 17.50,
18.00, 18.35, 19.50, 20 ча-

сов;

со станции «Здоровье»
— в 6.20, 8.35, 11.30,
12.30, 15.00, 15.45, 16.30,
18.20, 19.00, 19.50, 21.05,
21 час 25 минут.

Рейсы по выходным

дням отправлением из

Сланцев в 15.30 и 17 часов

50 минут, со станции

«Здоровье» в 16.30 и 19 ча-

сов — экспрессные, авто-

бусы следуют без остано-

вок.

2 — 2

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ФРЕЗЕРОВЩИКА 4—5
разрядов, средний зарабо-
ток — 270—300 рублей,

ТОК'АРЯ 4—5 разрядов,

средний заработок 270 — 300
рублей,

НЯНЮ в детский сад

№ И, оклад 95 рублей в

месяц,

МАШИНИСТА ЭКСКА-
ВАТОРА-ЭО 33-22 6 раз-

ряда, тарифная ставка 8
рублей 93,8 копейки за 8,2
часа,

ВОДИТЕЛЯ погрузчика

5 разряда, тарифная став-

ка 7 рублей 70,8 копейки за

8.2 часа,

ВОДИТЕЛЯ автомашины

КрАЗ-256— тарифная став-

ка 7 рублей 79 копеек за

8.2 часа,

ПЕРЕПЛЕТЧИКА доку-

ментов — оклад 100 руб-
лей,

ПОМОЩНИКА ВОСПИ-
ТАТЕЛЯ сада № 11 — ок-

лад 80 рублей.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров це-

ментного завода, телефон
52-312.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СМСУ

ТРЕСТА «СЕВЗАПМЕ-
ТАЛЛУРГМОНТАЖ»

требуются

на постоянную работу
СЛЕСАРИ по ремонту

технологического оборудо-
вания в отдел главного ме-

ханика.

За справками обращать-
ся в отдел кадров управле-

ния, телефон 2-16-39.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРМОЛОКОЗАВОДУ

требуются

ОТДЕЛОЧНИК - пли-
точник,

РАБОЧИЕ сметано-тво-

рожного цеха (женщины),
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,

2—2

О

К СВЕДЕНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ

ПРЕДПРИЯТИЙ,
КООПЕРАТИВОВ

Сланцырайагрокоопснаб
продаст импортные влаго-

стойкие обои, масляную

краску.

Обращаться по телефо-
нам: 64-416, 2-22-73, 64-
434.

3—2

СЛАНЦЕВСКАЯ
ПМК-15

ПНО
«ЛЕНМЕЛИОРАЦИЯ»

п риглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ категорий
«Д», «Е»,

ТРАКТОРИСТОВ,
ОПЕРАТОРОВ котель-

ной на период отопительно-

го сезона,

СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИ-
КА,

СТРОПАЛЯ,
УБОРЩИЦУ админист-

ративного здания с окла-

дом 120 рублей.
Обращаться в отдел кад-

ров Г1МК, телефон 2-15-72,
проезд автобусом маршру-

та № 1 1 до остановки «Ле-
сокомбинат».

3—2

Коллектив районного узла

связи выражает глубокое
соболезнование Александру
Борисовичу Суетину по
поводусме|)Т!^^^
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